
平成２３年７月 教育研究評議会議事録 

 
Ⅰ．日 時：平成２３年７月１４日（木）１４時００分～１４時５０分 
 
Ⅱ．場 所：事務局第一会議室 
 
Ⅲ．出席者：齋藤学長、山本、長澤、徳久、嶋津、池田各理事 
      山田、瀧澤、小賀野、大橋、正木、北村、木庭、中川、富永、西田、山本、

安村、久世、野本、井宮、中山、舟島、新倉、野村、伊藤、竹内、石井、 
高橋、古内、井上、宮崎（美）、前野、小林（達）、白澤、山口、花房 各評

議員（３７名） 
  陪席者：来栖監事、北村副機構長 

（欠席者：中谷、宮崎（勝）、高垣、小林（裕）、横須賀 各評議員） 
 
 議事に先立ち、「東日本大震災に対する留学生からのメッセージ」ＤＶＤを視聴。 
 
Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
   原案どおり承認された。 
 
Ⅴ．審議事項 
１．平成２３年度補正予算（第１号）に係る年度計画の変更について 

学長から、平成２３年度補正予算（第１号）に係る年度計画の変更について審議
願いたい旨提案があった後、山本理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、
承認された。 

 
 
Ⅵ．報告事項 
 １．医学薬学府の改組について 
    山本理事から、医学薬学府の改組について、５月に文部科学省へ事前伺い関係書

類を提出し、６月中旬に大学設置・学校法人審議会運営委員会において設置可とさ

れた旨、資料に基づき報告があった。 
 
 ２．平成２４年度大学入試センター試験千葉大学試験場別分担について 
  長澤理事から、平成２４年度大学入試センター試験千葉大学試験場別分担につい

て、資料に基づき報告があった。 
    併せて長澤理事から、入試関係業務に係る入試データ等の管理の徹底について、

注意喚起があった。 
    また、徳久理事から、情報管理の徹底にかかる注意喚起とともに、文部科学省よ

り緊急時に備えた体制等の再確認の注意喚起があったこと、コンピュータのライセ

ンス管理調査を実施すること及び情報セキュリティ自己点検実施説明会が本日開

催されることについて、報告があった。 
 
 ３．平成２３年度留学生交流支援制度（ショートスティ、ショートビジット）の申請・

採択状況について 



  

    長澤理事から、平成２３年度留学生交流支援制度（ショートスティ、ショートビ

ジット）の申請・採択状況について、資料に基づき報告があった。 
 
 ４．アカデミック・リンク・セミナー（第２回）の開催について 
    竹内附属図書館長から、７月２７日（水）開催予定のアカデミック・リンク・セ

ミナー（第２回）について、資料に基づき報告及び案内があった。 
 
 ５．８月臨時休館中の本館の資料の利用について 
    竹内附属図書館長から、８月臨時休館中の本館の資料の利用について、資料に基

づき報告があった。 
 
 ６．千葉大学教員の研究テーマ紹介（研究シーズ集）について 
    野波産学連携・知的財産機構長から、千葉大学教員の研究テーマ紹介（研究シー

ズ集）作成について、協力依頼があった。 
 
 ７．学術講演会「研究シーズの目利きから大型プロジェクトまで」の開催について 
    徳久理事から、８月８日（月）開催予定の学術講演会「研究シーズの目利きから

大型プロジェクトまで」について、資料に基づき報告及び案内があった。 
 
 ８．平成２３年春の叙勲について 
    学長から、千葉大学関係の平成２３年春の叙勲受章者（１名）について、資料に

基づき報告があった。 
 
 ９．その他 
  (1) 学生の逮捕について 
     北村工学研究科長から、工学部学生の逮捕について説明があり、お詫びが述べ

られた。 
 
  (2) 平成２３年度テニュアトラック普及・定着事業の２次募集について 
     山本理事から、平成２３年度テニュアトラック普及・定着事業の第２次募集に

ついて、報告があった。 
 
  (3) 平成２３年度科学研究費補助金の執行に関する取扱いにいて 
     徳久理事から、平成２３年度科学研究費補助金の執行に関する取扱いについて、

報告があった。 
 
  (4) メール配送遅延について 
     井宮総合メディア基盤センター長から、７月８日（金）に発生したメール配送

の遅延状況について、説明があった。 
 
  (5) 夏期における節電対策について 
     山本理事から、夏期における節電対策について、順調に推移している旨の報告

があった。 
 

以上 


